

Fuente: La Prensa

Fecha: 06 de Mayo de 2010

Título: Arriba a Zacatecas delegación México-Brasil para implementar bancos de leche humana

Link: <http://www.oem.com.mx/laprensa/notas/n1624032.htm>

## **Salud**

---

### **Arriba a Zacatecas delegación México-Brasil para implementar bancos de leche humana**

Rubén Valdez

Fresnillo, Zacatecas.- Franz Rais Novak encabezó la delegación México-Brasil para implementar los Bancos de Leche Humana (materna) en Fresnillo con la presencia del subdirector del Hospital General, Antonio Ruiz Iturralde.

Se trata de una estrategia para mejorar la cultura de la leche materna, tanto en materia de sanidad como en la de conservación del líquido para bebés que desean establecer esta clase de proyección.

Asistencia a los niños, en las enseñanzas de Europa como en Francia que fue copiado hacia Brasil y que luego fue devuelto por sus mejoramientos que se hicieron como atender casos especiales de niños como las condiciones nutricionales de los niños prematuros y por sus propiedades farmacológicas.

Aunque se trata de espacios para recolectar la leche para pequeños, han servido durante más de 70 años a la humanidad.

Capacitación en lactancia materna, mercadotecnia donde se inmiscuye en el caso de Brasil artistas de televisión para promover la recolección de leche materna, no son donantes sino las pacientes y en el caso de Brasil son 30 litros por día los que se dejan en las estancias gubernamentales.